
ORTH 10 bis   Verbe en -é ou -er ? 
 
Lorsqu’un verbe se termine par le son [e], il est soit à l’infinitif (-er), soit au 
participe passé (-é). 
 

 
 
Exemple :  J’ai mang[e] du chocolat. 
 � J’ai pris de chocolat. � participe passé 
 � J’ai mangé du chocolat. 
 
Exemple :  Je vais mang[e] du chocolat. 
 � Je vais prendre du chocolat. � infinitif 
 � Je vais manger du chocolat. 
 
 

 
 

1) La voiture a quitt………… la route.  

2) N’oublie pas de ferm………… la fenêtre de ta chambre.  

3) Il veut mang………… des tomates du jardin.  

4) Ici, le chien est-il accept………… ?  

5) Les serveurs vont coup………… du pain.  

6) Cette nuit, la rivière a débord………… .  

7) Ma cousine a déval…………… la piste noire et a eu du mal à s’arrêt…………… . 

8) Mon père est mont……… dans l’arbre. 

9) Fatigu…………, le champion s’arrête de march…………… . 

10)  Le camion s’est gar……… dans l’allée pour déménag……… . 
 

Pour être sûr, je remplace le verbe par un verbe du 2e ou du 3e groupe 
dont l’infinitif se prononce différemment du participe passé, comme par 
exemple « prendre », « vendre », « mordre »… 
 

 

Complète par -é ou -er. 


